

ÉCOLE SECONDAIRE PIERRE-BÉDARD, À SAINT-RÉMI UN NOUVEAU BÂTIMENT PLUS VASTE POUR SOUTENIR LA RÉUSSITE ÉDUCATIVE DE NOS ÉLÈVES

La Prairie, le 22 mai 2024 – C’est avec joie que le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) annonce aujourd’hui que l’école secondaire Pierre-Bédard, à Saint-Rémi, fera l’objet d’une reconstruction complète. Grâce à un investissement de 214,2 millions de dollars du ministère de l’Éducation, ce nouveau bâtiment sera érigé à côté de l’école actuelle, ce qui permettra la continuité des activités et le maintien de la capacité d’accueil de l’école pendant les travaux.

Un tout nouveau bâtiment

Ce nouveau bâtiment, plus vaste, remplacera l’existant. Il aura une capacité d’accueil d’environ 1 160 élèves, soit un ajout de 778 places-élèves, offrant des espaces pédagogiques flexibles, adaptés aux stratégies d’enseignement innovantes et efficaces, et répondant aux besoins des prochaines générations d’élèves. Selon l’échéancier préliminaire du projet, les travaux devraient commencer à la fin de l’été 2024 et les élèves y seront accueillis dès août 2027.

« Je suis content que l’école secondaire Pierre-Bédard fasse l’objet d’une reconstruction, et ce, avec la création d’un tout nouveau bâtiment plus spacieux. On le sait, plus un élève se sent bien dans son environnement d’apprentissage, mieux il réussit. Cet investissement reflète bien l’importance de l’école et des infrastructures scolaires pour notre gouvernement. Merci à tous ceux impliqués dans ce beau projet! », a affirmé M. Bernard Drainville, ministre de l’Éducation.

« Cette annonce importante pour Saint-Rémi représente un engagement significatif envers l’éducation de nos jeunes. Ce nouveau bâtiment, plus vaste et adapté aux méthodes pédagogiques d’aujourd’hui et de demain, offrira à nos élèves un environnement propice à la réussite éducative. En tant que députée de Sanguinet, je me réjouis de cet investissement de 214,2 millions de dollars du ministère de l’Éducation. Nous avons hâte de voir ce projet se concrétiser et de pouvoir offrir à nos élèves un lieu inspirant pour apprendre et grandir », a mentionné M^{me} Christine Fréchette, députée de Sanguinet et ministre de l’Immigration, de la Francisation et de l’Intégration.



Perspective du futur bâtiment de l'école Pierre-Bédard. (Cette image est fournie à titre indicatif seulement. Il s'agit d'une version préliminaire. Le résultat final peut différer.) Source : MSDL Architectes.

Un nouvel environnement propice à la réussite

À l'image de la vision du gouvernement du Québec pour la construction de nouvelles écoles, le nouveau bâtiment, ouvert à la communauté, offrira notamment des espaces communs et pédagogiques qui favoriseront la socialisation et le sentiment d'appartenance des élèves à leur école. Le projet comprend également le réaménagement complet du site, incluant le stationnement, le débarcadère des autobus et les infrastructures sportives.

« La reconstruction avec agrandissement de l'école Pierre-Bédard permettra aux élèves et aux membres du personnel de profiter d'un environnement des plus propices aux apprentissages et à la réussite éducative. Ce sera un milieu de vie inspirant et motivant autant pour nos élèves que pour le personnel qui y travaille », a souligné M^{me} Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS.

Un projet collaboratif

Le choix de reconstruire l'école Pierre-Bédard, avec un agrandissement, est fondé sur des analyses approfondies qui ont tenu compte de la vétusté du bâtiment actuel, de la croissance du nombre d'élèves et de la nécessité de leur offrir un milieu de vie sain, sécuritaire, stimulant et adapté à leurs besoins. « La construction d'un nouveau bâtiment est la solution la plus responsable : elle permet de maximiser la sécurité de la communauté de l'école, d'assurer la stabilité éducative des élèves et du personnel pendant les travaux, de diminuer les délais, en plus de représenter des économies substantielles de coûts de construction. C'est le fruit d'un travail collaboratif et un bel exemple de partenariat avec la Ville de Saint-Rémi », a déclaré la directrice générale du CSSDGS.

Cette solution implique de construire à l'emplacement des terrains actuels de baseball et de volleyball. En revanche, ces derniers seront reconstruits là où se situe l'école actuelle, et de nouveaux terrains de basketball et de soccer seront ajoutés. Quant au terrain de soccer situé au parc des Quatre-Vents, il restera accessible tout au long du projet.

« Nous sommes fiers d'avoir pu contribuer à ce projet et de le voir se concrétiser. Il permettra non seulement de moderniser notre école, mais aussi de renforcer notre vision du développement d'un véritable pôle culturel, éducatif et sportif dans notre ville. Nous sommes impatients de voir cette réalisation prendre vie et de continuer à faire de Saint-Rémi un endroit où il fait bon vivre et grandir », a ajouté M^{me} Sylvie Gagnon-Breton, mairesse de Saint-Rémi.



Perspective intérieure du futur bâtiment de l'école Pierre-Bédard. (Cette image est fournie à titre indicatif seulement. Il s'agit d'une version préliminaire. Le résultat final peut différer.) Source : MSDL Architectes.

– 30 –

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications

Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca